

Akış sensörleri için ISO kalibrasyon sertifikası

ISO KALIBRIERUNG SM ATM GERÄTE

Werkskalibrierschein
 Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: SM6x2x

transmitter type: SM6x2x

Serien-Nr.: 12345678

serial no.: 12345678

Messbereich: 0...1000 l/h

temperature range: 0...1000 l/h

Ausgangssignal: 4...20 mA

output: 4...20 mA

Genauigkeit: ±1.0% (FS)

accuracy: ±1.0% (FS)

Kalibrierdatum: 12.03.2022

date of calibration: 12.03.2022

Auftragsnummer: 12345678

job no.: 12345678

Referenzgerät: 12345678

reference unit: 12345678

Prüfnormal, Temperatur: 12345678

testing device, temperature: 12345678

Serien-Nr.: 12345678

serial no.: 12345678

PTB-Zertifikat: 12345678

PTB certificate: 12345678

Umgebungstemperatur: 12345678

ambient temperature: 12345678



Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwermetall-Messgerät" mit einem Referenz-Element der höchsten Klasse in Abstimmung mit der internationalen Temperatur-Skala auf Basis der ITS-90.

The calibration was performed at the specified temperature with a "heavy metal measuring device" with a reference element of the highest class in accordance with the international temperature scale on the basis of the ITS-90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit sind nur gültig, wenn die Messumformer nach dem Kalibrierdatum des Messumformers und dem der Kalibrierungsgenauigkeit gemäß der Kalibrierung. Die Messwerte befinden sich auf einem abgerundeten Festwertgrad von 0,01 %.

The specified accuracy is only valid if the measuring device is calibrated according to the calibration date of the measuring device and the accuracy of the calibration. The measured values are rounded to a fixed value of 0.01 %.

Die gesamte Kalibrierung wurde in Übereinstimmung mit den Anforderungen der internationalen Kalibrierung durchgeführt. Die Messwerte sind auf einem abgerundeten Festwertgrad von 0,01 %.

The entire calibration was carried out in accordance with the requirements of the international calibration. The measured values are rounded to a fixed value of 0.01 %.

Die gesamte Kalibrierung wurde in Übereinstimmung mit den Anforderungen der internationalen Kalibrierung durchgeführt. Die Messwerte sind auf einem abgerundeten Festwertgrad von 0,01 %.

The entire calibration was carried out in accordance with the requirements of the international calibration. The measured values are rounded to a fixed value of 0.01 %.

Die gesamte Kalibrierung wurde in Übereinstimmung mit den Anforderungen der internationalen Kalibrierung durchgeführt. Die Messwerte sind auf einem abgerundeten Festwertgrad von 0,01 %.

The entire calibration was carried out in accordance with the requirements of the international calibration. The measured values are rounded to a fixed value of 0.01 %.

Uygulama

Dizayn

tip için SM6x2x, SM7x2x, SM8x2x, SM8x3x

Mekanik özellikleri

Ağırlık

[g]

33,17

Açıklamalar

Açıklamalar

Kalibrasyon sertifikası sensör ile birlikte sipariş edilmelidir.

İlgili sensör kalibrasyon sertifikasıyla birlikte teslim edilir.

Kalibrasyon sertifikası iki dildedir (Almanca/İngilizce).

Tekrar kalibrasyon veya takip eden siparişler sadece cihaz temiz durumda, herhangi bir adaptör takılmamış halde (ilk teslimdeki durum) ve ekinde doldurulmuş Arındırma Beyanı var ise mümkündür.

Örnek sertifika internetteki veri sayfasında "Karşıdan yüklemeler" bölümünde bulunabilir.